



INFORMAN.id

Tatap Muka Komandan Lanal Bintan Bersama Prajurit Lanal Bintan dan Anggota Cabang 5 Korcab IV DJA I

Suhendi - BINTAN.INFORMAN.ID

Jul 12, 2024 - 14:14



BINTAN - Bertempat di Halaman Mako Lanal Bintan, telah dilaksanakan Tatap Muka Komandan Lanal Bintan Letkol Laut (P) Eko Agus Susanto, S.E., M.M., selaku Pembina Cabang IV DJA I dan Ketua Cabang 5 Korcab IV DJA I Ny. Erni Eko Susanto dengan Prajurit Lanal Bintan dan anggota Jalasenastri Cabang 5 Korcab IV DJA I, Jum'at (12/07/2024).

Tujuan dari kegiatan tersebut adalah untuk meningkatkan dan mempererat tali silaturahmi serta kerukunan Keluarga Besar Lanal Bintan, selain itu kegiatan ini juga sebagai sarana untuk saling mengenal satu sama lain antar personel Lanal Bintan dan keluarga serta pelaksanaan arisan rutin.

Acara diawali dengan pembukaan yang dirangkai dengan pembacaan doa.

Selanjutnya acara dilanjutkan dengan sambutan dan arahan dari Danlanal Bintan selaku pembina Cabang 5 Korcab IV DJA I, dalam sambutannya mengatakan bahwa acara tatap muka ini merupakan momen yang sangat penting dan berharga bagi kita semua. Ini adalah kesempatan bagi kita untuk saling bertukar pikiran, berdiskusi, dan memperkuat ikatan kebersamaan di antara Prajurit Lanal Bintan dan anggota Jalasenastri Lanal Bintan.

Saya sangat menghargai semangat dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh seluruh ibu-ibu anggota jalasenastri dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya. Sebagai Pembina Jalasenastri Cabang 5 Korcab IV DAJA I, saya merasa bangga dengan berbagai pencapaian yang telah diraih oleh organisasi yang kita banggakan ini.

"Jalasenastri telah menunjukkan peran pentingnya dalam mendukung tugas-tugas TNI Angkatan Laut baik melalui kegiatan sosial, pendidikan, maupun kebudayaan. Pada kesempatan ini, saya juga ingin mengingatkan kembali pentingnya menjaga keharmonisan dan kekompakan di dalam organisasi. Semangat kebersamaan dan gotong royong harus terus kita pelihara, karena hanya dengan kebersamaan kita dapat mencapai tujuan yang telah kita tetapkan. Saya yakin, dengan semangat kebersamaan dan kerja keras kita semua, Jalasenastri akan terus berkembang dan memberikan kontribusi yang lebih besar bagi TNI Angkatan Laut dan bangsa Indonesia," ujar Danlanal Bintan".

Sementara itu, Ketua Cabang 5 Korcab IV DJA I Ny. Erni Eko Agus menyampaikan bahwa pentingnya menjaga kehormatan diri dan suami adalah tanggung jawab bersama, hindari segala permasalahan yang dapat merugikan diri sendiri seperti Pinjaman Online ataupun Judi Online yang sedang marak pada saat ini agar tidak menjadi masalah nantinya bagi keluarga dan satuan tempat suami kita bekerja, tidak lupa pula kita harus menjaga kesehatan dan saling berlomba untuk berkreasi dalam usaha maupun sumbangsih saran yang bermanfaat demi kemajuan Jalasenastri Cabang 5 Korcab IV DJA I.

(Pen Lanal Bintan/Hendi)